
Association Loisirs Nature Mijoux 

 

Compte rendu ASSEMBLEE GENERALE du 29/06/2021 

 

Présents :      Excusés : 

Dominique et Dominique Julliard   Patrick et Géraldine Darmey  

Francis Julliard     Marie-Pierre et Philippe Grosfilley 

Djamila Huvet     Huguette Beackert     

Aurelia Bossu     Pascal Lude 

Nicole Gaudry     Ludovic Rocchia 

Marie-Claude Couturier    Martine Viallet 

      JC Dameron 

      Jean-François et Tori Joly 

 

Dominique, président ouvre la séance : 

- BILAN FINANCIER : 

L e compte laisse apparaitre un solde créditeur de 4097,49€ 

Montant des cotisations pour 2020                        120€ 

Frais de compte                                                          139,90€ 

Frais d’hébergement                                                 11,99€ 

Assurances                                                                  156,99€ 

Il est à rappeler que cette année 2020 bien particulière n’a pas permis de manifestation 

donc, activité réduite 

 

- BILAN MORAL : 

Dossier suivi, les sentiers ; PGA a évolué dans sa gestion, souhaite développer les sentiers, ils 

sont prêts à nous aider sur ce sujet. Ils demandent à la mairie de prendre en compte un ou 

deux sentiers et nous apporteraient l’aide de techniciens pour valider et connaitre les 

propriétaires que nous devrons contacter pour les dégager de leur responsabilité sur ces 

trajets. 



Aujourd’hui, nous avons reconnu 8 sentiers. Suite à une réunion avec Bruno Ladet le 2 juin 

dernier, celui-ci doit sélectionner pour l’envoi à PGA. Nous sommes dans l’attente d’une 

réponse. 

En ce qui concerne la Via Valserina, une réunion a eu lieu le 11 juin dernier avec Hubert 

Bertrand, Président de la commission déplacements à PGA : ils ont revu leur idée première 

et demande aux maires des communes concernées de créer des commissions avec 

éventuellement les associations locales pour avancer sur ce projet. 

La situation sanitaire n’ayant pas permis la tenue de l’AG pour 2020-2021, celle-ci se tiendra 

à l’automne afin de procéder à l’élection des membres sortants du conseil d’administration. 

(Vous pouvez d’ores et déjà procéder aux paiements des cotisations 2021-2022) 

 

- Francis indique que le chemin qui conduit du golf au village n’est pas entretenu ; 

Dominique en informera la mairie. 

 

- La rivière : cet hiver, beaucoup d’eau est sortie du lit , Quentin Durieux du Parc est 

venu sur place avec certains membres de LNM le 26 mai ; il a constaté les dégâts et 

proposé un chantier avec des bénévoles. Cette journée est prévue le 18 septembre : 

avis aux amateurs. 

 

- Martine Viallet a proposé un concert de harpe et guitare le 1er aout en l’église de 

Lajoux-Mijoux. Accord général de l’assistance. 

 

- La soirée théâtre, prévue l’hiver dernier pourrait avoir lieu à l’automne ou l’hiver 

prochain. Contact sera pris avec eux pour définir une date. 

 

- Aurélia se charge de contacter des  artistes en vue d’un spectacle pour les enfants 

durant les vacances de fin d’année. 

 

- Aurélia nous fait un point sur le géocaching ; cela fonctionne très bien et occasionne 

la découverte du sentier des arts et autres. A développer. 

 

Dominique clôture la séance 

 

Le Président 

Dominique Julliard 

 

         

 



 

   


